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開 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第１ 

協議事項 1 

平成 27年度小・中学校

卒業式教育委員会告辞

(案)について 

 

 

 

岩本委員長 

 

 

 

 

 

 

岩本委員長 

 

 

岩本委員長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

平成２８年第１回臨時教育委員会を開会 

  

 教育委員会の会議は、原則公開であるが、人事に関する案件に

ついては、出席委員の３分の２以上の多数決で議決したとき公開

しないことができる。本日の日程で議案第 4 号については、人事

に関する案件のため、非公開としてよろしいか。 

 

 異議なしの声あり。 

 

議案第 4号については非公開とする。 

 

 

協議事項１について、学校教育課長より説明を求めた。 

 

 

 小学校、告辞（案）を読み上げた。 

 中学校、告辞（案）を読み上げた。 

 

  

 



 

 

会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

議案第４号 

県費負担教職員の人事

に関する内申について 

岩本委員長 

 

教育長 

 

 

古市委員 

 

 

 

 

 

 

岩本委員長 

 

 

 

岩本委員長 

 

 

 

 

岩本委員長 

 

 

岩本委員長 

 

 

学校教育課長 

 

岩本委員長 

 

 

学校教育部長 

 

 

協議事項１に関して質問・意見を求めた。 

 

 2 月定例教育委員会で提出された案と比較して、話の流れが適

切であり、分かりやすくなった。 

 

中学校告示について、梶田教授に対しての周囲の言葉のあとの

「批判的な意見も多く上がっていたそうです。」という部分を「と

いう意見も多くあったそうです。」に、梶田教授の言葉の表現を

「研究チーム全員が認められたことだと思う。」という部分を「研

究チーム全員が認められたことだと思います。」とした方が良い

のではないか。 

 

 古市委員の意見に対し異議はあるか。 

 

 賛成の声あり。 

  

 古市委員の意見を反映して一部修正し、告示（案）を承認して

よろしいか。 

 

異議なしの声あり。 

 

 協議事項 1については、承認された旨宣した。 

 

 

議案第 4号については非公開となるが、傍聴人の有無の確認を

願う。 

 

傍聴希望者は来ていない。 

 

議案第 4号について、学校教育部長より説明を求めた。 

 

 

羽生市教育委員会の人事に関する内申について説明した。 

 

 



 

会議事件名 て ん 末 

  

岩本委員長 

 

 

 

岩本委員長 

 

 

 

岩本委員長 

 

 

岩本委員長 

 

議案第 4号に関して質問・意見を求めた。 

 

特になし 

 

議案第４号については、よろしいか。 

 

異議なしの声あり 

 

議案第 4号は可決された旨宣した。 

 

 

閉会を宣した。 

 

 

 

 

委員長                 

 

委 員                 

 

委 員                 

 

書 記                 

 


